
 

3. SGA-SITZUNG am 06.03.2023 

 

Anwesende: Brigitte Hasenberger, Magdalena Demic, Clemens Schütz,  

Peter Paul Klein, Luka Gnjatovic, Christina Schreink, Herwig Danzinger,  

Krista Maresch, Georg Röblreiter 

 

Beginn: 16:30 

Ende: 17:40 

Ort: Bibliothek 

 

Tagesordnung 

 

1. Beschluss der Schulveranstaltungen im laufenden und kommenden Schuljahr 

2. Diskussion und Beschluss der schulautonomen Tage im Schuljahr 2023/24 

3. Bericht über den Stand der Klassenplanung und der Schüleraufnahmen für das kommende  

Schuljahr 2023/24 

4. Preisanpassung im Schulbuffet 

5. Schulautonome Gegenstände im Schuljahr 2023/24: 

Zusätzlich zu den autonomen Gegenständen der NOVI (bereits genehmigt) ist die  

Weiterführung von folgenden autonomen Gegenständen geplant: 

• Informatik (1. Klasse) und Naturwissenschaftliches Arbeiten (3. Klasse) 

• Berufsorientierung integrativ in den 3. und 4. Klassen 

• Methodentraining in der Unter- und Oberstufe 

• Naturwissenschaftliche Modelle (5. Klasse RG) 

6. Schulautonome Veränderungen der Teilungs- und Eröffnungszahlen im Schuljahr 2023/24: 

7. Allfälliges 
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Ad 1) 

Alle vorgeschlagenen Schulveranstaltungen werden einstimmig genehmigt. Da die vorgelegte 

Liste teilweise fehlerhaft war, liegt die korrigierte Liste diesem Protokoll bei. 

Ad 2) 

3.11. 2023  

2.4.2024 (Osterdienstag) 

10.5.2024 (Freitag nach Christi Himmelfahrt) 

31.5.2024 n(Freitag nach Fronleichnam) 

werden als schulautonome Tage einstimmig beschlossen.  

Ad 3) 

Es wird im nächsten Schuljahr nur vier fünfte Klassen geben, zwei Klassen mit 26 oder 27 

Schüler*innen, die beiden bilingualen Klassen werden kleiner sein. 

Es gab eine große Anzahl an Bewerber*innen für die Aufnahmegespräche in die bilingualen 

Klassen.  

Es wird im nächsten Jahr sechs erste Klassen mit jeweils 27 Schüler*innen geben. 

Die Ganztagesklassen wurden stark nachgefragt, und es mussten Schüler*innen abgewiesen 

werden. 

Die AHS-Reife wird in den Volksschulen wieder stärker berücksichtigt, daher gibt es etwas 

weniger Interessent*innen, was die Aufnahme angenehmer gestaltet. 

Der Religionsunterricht wird etwas weniger nachgefragt. Es wird im nächsten Schuljahr erstmals 

auch islamischer Religionsunterricht am Vormittag angeboten. 

Es sollte eine Diskussion darüber geführt werden, ob und vor allem wie Ethik auch in der 

Unterstufe angeboten werden könnte. Dazu müsste ein Schulversuch eingereicht werden bzw. 

eine schulautonome Ressourcendeckung gegeben sein. Die Direktion wird gebeten gemeinsam 

mit der ADMIN durchzurechnen, ob ein Ethik-Unterricht in der Unterstufe (eventuell ab der 3. 

Klasse oder auch nur für einzelne Jahrgänge) finanziell möglich wäre. 

Ad 4) 

Das Mittagsmenü wird um 30ct auf 4€50 erhöht und die Snacks werden auch dem allgemeinen 

Preisniveau angepasst. (Preisliste im Anhang) Die Supermärkte in der Umgebung stellen eine 

Konkurrenz dar, daher werden die Preise nur moderat erhöht.  
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Ad 5) 

Die schulautonomen Gegenstände werden einstimmig beschlossen. 

Ad 6) 

Der SGA wird ersucht, dass diesbezügliche Entscheidungen von der Direktion in Absprache mit 

der Personalvertretung getroffen werden dürfen. Berichtet wird im 1. SGA des neuen 

Schuljahres bzw. im 4. SGA des heurigen Schuljahres (sofern Planungssicherheit gegeben). 

Die Schule kann schulautonom die Teilungszahlen festsetzen, offizielle Teilungs- und 

Eröffnungszahlen gibt es nicht mehr, die Schule hält aber im Wesentlichen noch an diesen 

Zahlen fest. 

Im Herbst müssen die Eröffnungszahlen für die nächstjährigen Klassen beschlossen werden. 

 

Ad 7) 

Der Kartenverkauf für den Schulball läuft gut. Konkrete Angaben können nicht gemacht werden. 

Auf Initiative des Klimaclubs muss der Müll von den Schüler*innen selbst getrennt und entsorgt 

werden, da die Reinigungsfirma nicht verlässlich darauf achtet, getrennt zu entsorgen. Die 

Mülltrennung funktioniert dadurch besser (Einschätzung ROE) und die Schüler*innen 

übernehmen Verantwortung dafür. 

Die T-Shirts und Pullover mit Schullogo könnten schulintern wieder stärker beworben und/ oder 

als Preise für besondere (Sport-)Leistungen ausgegeben werden. 

Die Hygieneartikel für die Mädchentoiletten werden angeschafft. Lagermöglichkeiten werden 

von der Direktion zugesagt. 

Der Termin für das Sommerfest der VBS-Klassen wurde noch nicht festgesetzt, da kein 

geeigneter Termin gefunden wurde (eventuell 2.6.2023, besser wäre nach Notenschluss). 

 

Die nächste SGA-Sitzung ist für DO, 25. 5. 2023, 16:30 geplant. 

 

Schriftführerin: Krista Maresch 

 


